



大丸エナウイン株式会社

「こんにちわ奥さん」係

〒559-0022
大阪市住之江区緑木1-4-39

TEL.06(6685)5101

携帯 0120-093-025

<http://living-poppo-garden.jp/>
<http://efillwater.jp/>



「大事なことは、病から癒えること」ではなく、「病みつつも生きることだ」とは、フランスの作家の言葉です。ここでいう病とは人と世の「不条理」のことなのですが、文字通りに病としても含蓄のある言葉です。完璧に健康な人は皆無でしようし、完全な世の中の実現も不可能。令和5年が比較的穏やかな年であることを祈ります。

令和も5年目を迎えました。令和2年から4年までは、新型コロナウイルスという災厄につきまとわれました。最近は、や様相が変化したもの、収束から終息に向かっているとはいえないません。コロナを含め、地球温暖化やウクライナ問題などを考慮すると、人類に突きつけられる課題が絶えることはないようと思えます。歴史を振り返れば分かります。

今年の干支は、卯（うさぎ）です。癸（みずのと）卯（う）の年とも言われ、『これまでの努力が花開き、実り始める』といつた縁起の良さを表しています。さらに兎（うさぎ）には、跳ねる特徴があるため、景気が上向きに跳ねる、回復するとも言われております。

弊社は、エネルギーを取り扱う企業でありますので、環境問題にも目を向け、まずは、容器配送車、事務所空調などで使用しているLPGから排出されるCO₂相当分については、カーボンニュートラルLPGを利用することにより、CO₂排出量を相殺し、環境負荷低減に取り組んでおります。

アクア部門では、昨年、ホームページをリニューアルし、インスタグラムのアカウントを開設しました。お客様との大切なコミュニケーションツールの一つとして更なる充実を図っています。また、お水に付隨した新たな商品の取り扱いも始め、お客様により貢献できるよう新たな展開へのチャレンジを行つてまいります。

医療・産業ガス部門では、工場等で使用される産業ガスや病院で使用される医療用ガスの安定供給に努め、在宅医療部門では酸素を必要とされる患者様への酸素濃縮器や睡眠時無呼吸患者様へのCPAP機器の設置・アフターフォロー等、患者様に喜ばれる対応が出来るよう日々精進しております。

今年も皆様に「豊かな暮らし・安全・安心」をお届けできるよう更なる成長を目指してまいります。末筆ではございますが、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。



社長 古野 晃

厚く御礼申し上げます。

年頭にあたり一言ご挨拶を申上げます。平素は、弊社の「ぼつかせない日々が続いておりますが、観光地は賑わいをみせはじめています。コロナウイルスに対する配慮が、観光地は賑わいをみせはじめました。欠かせない日々が続いております。

イベントも再開され、出口の見えない閉塞感を抱えていた私たちの生活にも、ようやく光が見え始めました。

今年の干支は、卯（うさぎ）です。癸（みずのと）卯（う）の年とも言われ、『これまでの努力が花開き、実り始める』といつた縁起の良さを表しています。さらに兎（うさぎ）には、跳ねる特徴があるため、景気が上向きに跳ねる、回復するとも言われております。



入浴剤があれば、入浴タイムがもっと楽しめます。市販の入浴剤でいいのですが、簡単な手作り入浴剤と効果を紹介します。

炭酸ガス系の入浴剤は、疲労回復に効果があります。炭酸ガスは皮膚から皮下へ浸透しやすく、血管に直接働いて拡張作用をもたらすからです。血流量が増加し新陳代謝が促されます。作り方は「重曹大さじ1、クエン酸小さじ2、塩小さじ2を混ぜ合わわる」。香りを楽しみたいなら、アロマオイルを数滴たらすとよいでしょう。

重曹だけでも、美肌効果が期待できます。重曹は古い角質を取る働きがあります。浴槽に大さじ1杯ほどの重曹を入れると、肌がしっとりします。

「ゆず湯」といえば冬至ですが、季節湯の代表格。寒い時期におすすめです。血管拡張作用のあるノルアドレナリンが血中に増加し、血行促進に効果があることが医学的に証明されています。

